

## **Vorbereitungen für die Bewerbung zur Apimondia 2029 laufen!**

Die Planungen des D.I.B. und des DBIB zur Bewerbung für die Ausrichtung der Apimondia im Jahr 2029 schreiten voran. Hierzu gab es im Juli ein weiteres konstruktives Treffen in Leipzig. Sowohl der D.I.B. als auch der DBIB sind Vollmitglieder der Apimondia.

60 Jahre nach der Apimondia in München und 40 Jahre nach dem Mauerfall und der Änderung der politischen Systeme in Teilen Europas möchten wir diese Jubiläen mit der gesamten Apimondiafamilie, den Imkernden Deutschlands, Europas und der Welt, den Wissenschaftlern, den Ausstellern und Herstellern von Produkten für die Imkerei und der Bevölkerung 2029 in Leipzig feiern.

Bekanntgegeben haben wir dieses Vorhaben bereits im Rahmen der Apimondia 2023 in Santiago de Chile. In Gesprächen mit anderen heimischen Verbänden, die sich mit Bienenzucht und Imkerei beschäftigen, wurde uns hierfür bereits eine breite Unterstützung signalisiert.

Nun geht es darum, die Bewerbung bestmöglich vorzubereiten. Der Bundesminister für Landwirtschaft und Ernährung, Cem Özdemir, hat die Schirmherrschaft für die Bewerbungsphase übernommen, was uns sehr freut. Auch die sächsische Staatsregierung hat uns ihre Unterstützung zugesagt.

„Mit Leipzig haben wir einen Austragungsort gefunden, der für den Kongress und das Rahmenprogramm hervorragende Bedingungen bietet“, so Torsten Ellmann, Präsident des D.I.B. Davon haben sich bei dem Treffen vor Ort auch der Generalsekretär der Apimondia, Riccardo Jannoni-Sebastianini, und der Geschäftsführer von Conmark (Veranstaltungsservice der Apimondia), Burak Kaptan, in Begleitung eines Vertreters des Congress Center Leipzig/Messe Leipzig und der Vertreter des Bundesverbandes Dunkle Biene und des Deutschen Berufs- und Erwerbsimkerbundes überzeugen können. Die Teilnehmenden besuchten zudem in der Stadt Leipzig wichtige potenzielle Partner, unter anderem für die Gestaltung des Rahmenprogramms. Ziel muss es sein, sowohl die Imkerschaft als auch die Bevölkerung für die Apimondia zu begeistern. Hier gibt es sehr interessante Ansätze, die nun konkretisiert werden sollen.

Die eigentliche Bewerbung erfolgt auf der 49. Apimondia 2025 in Kopenhagen. Sie findet vom 23.-27.09.2025 im Bella Center Copenhagen statt. Wir alle gemeinsam können uns für dieses wichtige Ereignis engagieren und zeigen, dass die heimische Imkerschaft zusammensteht. Darum tragen auch Sie das Motto weiter: „Ja zur Apimondia in Leipzig!“